

# News Release

## Polsek Legok Gencarkan Patroli Cipta Kondisi untuk Antisipasi Kejahatan Jalanan

Suhendi - [TANGERANG.NEWSRELEASE.ID](https://TANGERANG.NEWSRELEASE.ID)

Dec 22, 2024 - 10:55



TANGERANG – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Legok melaksanakan Operasi Cipta Kondisi (Ops Cipkon) pada Jumat malam (22/12/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan, terutama menjelang libur akhir tahun yang kerap diwarnai peningkatan aktivitas masyarakat di berbagai lokasi.

Dipimpin langsung oleh Wakapolsek Legok, Iptu Hermawan, SH, operasi diawali

dengan apel kesiapan di halaman Polsek Legok. Sebanyak delapan personel dikerahkan, di bawah komando Pawas Kanit Lantas, Ipda J. Silalahi, SH, untuk menyisir sejumlah titik rawan kejahatan di wilayah hukum Polsek Legok.

#### Rute Patroli dan Sasaran Operasi

Tim patroli bergerak menyusuri Jalan Raya Legok-Parung Panjang, Pos Pam Legok Permai, Perempatan Jaha, Alun-Alun Kecamatan Legok, hingga Jalan Raya Legok-Karawaci. Fokus operasi kali ini adalah pencegahan tindak kriminal seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, aksi geng motor, tawuran, dan balap liar yang sering kali meresahkan warga juga menjadi perhatian utama.

#### Langkah Preventif dan Respons Cepat

Dalam patroli tersebut, petugas mendapati sekelompok remaja yang masih nongkrong di Alun-Alun Kecamatan Legok meski malam sudah larut. Demi menjaga situasi tetap aman dan kondusif, petugas membubarkan kerumunan dengan pendekatan persuasif. Langkah ini mendapat apresiasi dari warga sekitar yang merasa lebih aman dan nyaman.

#### Komitmen Polsek Legok

Wakapolsek Legok, Iptu Hermawan, SH, menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bentuk nyata komitmen Polsek Legok dalam menjaga keamanan masyarakat. "Kami akan terus meningkatkan intensitas patroli dan pengawasan di berbagai titik rawan. Partisipasi masyarakat dalam melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan sangat kami harapkan," ujarnya.

Polsek Legok juga menghimbau masyarakat agar selalu waspada dan tidak segan melaporkan kejadian mencurigakan melalui saluran pengaduan yang telah disediakan. Ops Cipkon ini diharapkan mampu menciptakan suasana yang aman dan nyaman menjelang pergantian tahun.

Dengan adanya upaya berkelanjutan ini, diharapkan keamanan wilayah Legok tetap terjaga, dan masyarakat dapat beraktivitas tanpa rasa khawatir. (Hendi)